

MANDAT AUTOMNE 2023



Stratégie d'augmentation de visibilité auprès des universités pour le programme Accélération

Compagnie

Centech, créé en 1996 par l'École de Technologie Supérieure, est un organisme à but non lucratif qui vise à stimuler les ambitions entrepreneuriales et le transfert technologique au Québec ainsi que de soutenir des entreprises et des projets de haute technologie à fort potentiel de croissance, dès leur conception jusqu'à leur mise sur le marché. En 2023, UBI a reconnu Centech comme l'un des dix meilleurs incubateurs au monde en termes de performance.

Mandat

Centech offre deux programmes d'incubation pour les startups : le programme Accélération et le programme Propulsion. Le programme Accélération s'étend sur une période de 12 semaines et comprend des ateliers ainsi qu'un accompagnement personnalisé, principalement destiné aux entreprises évoluant dans les domaines du deeptech, du medtech et du edtech. Centech souhaite augmenter la visibilité de son programme Accélération auprès des universités, le CCGP est donc mandaté pour proposer une stratégie répondant à ce besoin.

1. Analyse de la situation actuelle (semaines 1 à 3)

- Prise de connaissance du programme Accélération et les différents acteurs impliqués
- Identifier les besoins des différents acteurs et leurs motivations
- Identifier les inefficacités et les manquements au processus

2. Benchmarking et évaluation des opportunités (semaine 3 à 7)

- Analyser les incubateurs similaires sur leur stratégie de visibilité au sein des universités
- Cibler les étapes majeures et les opportunités d'innovation dans les différentes stratégies trouvées

3. Proposition de recommandations stratégiques (semaine 7 à 10)

- Choisir les étapes qui conviennent au mieux au Centech
- Élaborer une stratégie permettant d'augmenter la visibilité du programme Accélération auprès des universités